

Fecha: 05-01-2026  
Medio: La Estrella de Antofagasta  
Supl. : La Estrella de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: **Carabineros inaugura Sala de Estimulación Temprana**

Pág. : 5  
Cm2: 175,9  
VPE: \$ 145.657

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 28.739  
Favorabilidad:  No Definida



CARABINEROS INAUGURÓ VARIAS SALAS A LO LARGO DE CHILE.

## Carabineros inaugura Sala de Estimulación Temprana

En distintas regiones del país se inauguraron Salas de Estimulación Temprana y en Antofagasta y que están dirigidas a los hijos de sus funcionarios, de la Policía de Investigaciones de Chile y de Gendarmería. En Antofagasta, se inauguró la sexta de estas dependencias, que se encuentra en el Centro Médico y Dental de Carabineros y forma

parte de una red que cubre la zona centro norte y del país, sumándose a las Salas de Iquique, Talea, Concepción, Temuco y Puerto Montt. Según señalaron desde la institución, la iniciativa que es impulsada por la Direcciones de Salud y Bienestar de Carabineros de Chile, la Corporación de Ayuda a la Familia de Carabineros y la

Zona de Carabineros Antofagasta corresponde a un importante avance en el ámbito del bienestar institucional y está orientada a fortalecer el desarrollo integral de hijos e hijas de funcionarios que requieran apoyo profesional en salud desde su nacimiento hasta los nueve años de edad. La nueva sala cuenta con espacios especialmente dise-

ñados para responder de manera temprana a necesidades transitorias o permanentes del desarrollo infantil, promoviendo experiencias significativas que favorecen el desarrollo cerebral, el lenguaje, las destrezas motoras y la interacción social de los beneficiarios. En Antofagasta, el equipo multidisciplinario está conformado por enfermeras, psicólogos, kinesiólogos, fonoaudiólogos, terapeutas ocupacionales y educadores diferenciales, quienes entregarán atención especializada y continua. ☺